



**2018**  
**Marie Peachey**  
**Bourse d'études pour jeunes femmes**

*Présentées par le Acappella Sounds Chorus*

Nommée en honneur de l'une des fondatrices du Acappella Sounds Chorus (auparavant le West Island Chorus) pour sa contribution à l'éducation musicale et l'harmonie à quatre voix, les bourses d'études Marie Peachey sont offertes acquitte les frais d'adhésion canadiens et américains, ainsi que tous frais directement associés à notre compétition annuelle si la chorale choisit d'y participer, pour une période d'un an et. Le nombre de bourses d'études varie selon les fonds disponibles, avec un minimum d'une bourse garantie par cycle annuel (une valeur approximative de \$430)

**Eligibilité:**

**Vous devez être une femme entre les âges de 16 et 25 ans. Aucune aptitude de lire la musique n'est requise.**

**Date de tombée pour soumettre l'application:**

15 octobre 2018

**Date et endroit pour le placement vocal:**

15 novembre 2018, 7PM, Beaurepaire Christ Church, Beaconsfield.

**Date et endroit pour l'audition : à déterminer**

**Détails de l'audition:** Suivant votre placement vocal, vous recevrez un enregistrement audio avec lequel vous pourrez pratiquer votre partie. Vous chanterez cette partie au sein d'un quatuor pour l'audition.

## **Nos objectifs:**

Acappella Sounds Chorus est membre à charte avec Sweet Adelines International. Sweet Adelines International est un organisme très respecté à travers le monde et dévoué à l'avancement de la forme musicale de l'harmonie à quatre voix. à travers l'éducation, les prestations, et la compétition. Cet organisme à but non-lucratif indépendant et l'une des plus importantes associations promouvant les arts vocaux pour les femmes, à travers le monde, et comprend plus de 23,000 membres. La musique inclut des arrangements de ballades contemporaines, de chansons classiques, comédies musicales et pop.

Nous favorisons le talent à travers l'enseignement, l'entraînement, et l'aide à la formation de petit ensembles tels les quatuors. Nos membres apprécient faire partie de nos accords vocaux à couper le souffle, et notre sororité.

Nous désirons parrainer des jeunes femmes désireuses de contribuer leur temps, effort et enthousiasme à apprendre des chansons accrochantes avec nous, tout en développant leurs aptitudes vocales et leur éducation musicale.

**2018**  
**Marie Peachey**  
Bourse d'étude  
Formulaire d'application

1.	Nom:	Prénom:
2.	Adresse postale rue:  Municipalité: Code postal:	
3.	Téléphone:  courriel:	
4.	Date de naissance: Jour Mois Année	
5.	Dernière école fréquentée:	
6.	A. Activités extra-curriculaires et honneurs académiques obtenus :  B. Passe-temps et autres activités:  C. Bénévolat:	
7.	Si vous avez moins de 18 ans, veuillez inscrire le nom/adresse de vos parents et/ou gardien légal  Nom(s) : rue:  Municipalité: Code postal:  Téléphone des parents/gardiens légaux::	

**Veillez inclure :**

**Votre dernier relevé scolaire**

**Une lettre de référence de quelqu'un qui vous connaît bien.**

## DECLARATION

Je déclare par la présente que l'information complétée est véridique et correcte au meilleur de ma connaissance.

Je comprend que dans l'éventualité d'être lauréate de cette bourse, sa valeur monétaire sera directement versée à Sweet Adelines International, Acappella Sounds Chorus, et Region One Competition (si applicable) pour defrayer les frais d'adhésion et cotisations mensuelles.

Signature : \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_

Signature du parent ou gardien légal  
si moins de 18 ans: \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_

**FAITES PARVENIR VOTRE APPLICATION A:**

**Bourses d'études Marie Peachey  
Acappella Sounds Chorus  
391 Montrose  
Beaconsfield QC  
H9W 6G2**

**ELECTRONIQUEMENT:**

**[scholarships@acappellasoundschorus.ca](mailto:scholarships@acappellasoundschorus.ca)**



**2018  
Marie Peachey  
Scholarships for Young Women**

*Presented by Acappella Sounds Chorus*

Named in honor of one of the founders of Montreal's Acappella Sounds Chorus (formerly West Island Chorus) and her lasting contributions to music education and 4-part acappella harmony, the Marie Peachey Memorial Scholarships are awarded for one calendar year and covers all US and Canadian membership fees, and direct fees associated with competition whenever the chorus chooses to compete. The number of scholarships is dependent on the amount of funding available, with at least one scholarship winner guaranteed per scholarship cycle. (approximate value \$430)

**Eligibility requirement:**

**You must be a woman between the ages of 16 and 25. The ability to read music is not required.**

**Application Deadline:**

October 15, 2018

**Voice Placement Date and Place:**

November 15, 2018, 7PM, Beaurepaire Christ Church, Beaconsfield.

**Audition Date and Place : to be determined**

**Audition details:** After the voice placement, you will receive an audio recording for you to sing along to, and learn. In the audition, you will sing your part with a quartet.

## **Scholarship Goals:**

Acappella Sounds Chorus is a chartered member of Sweet Adelines International. This is a highly respected worldwide organization of women singers and is committed to the advancement of the musical art form of 4-part acappella harmony through education, competition and performance. This independent, nonprofit music education association is one of the world's largest singing organizations for women, boasting 23,000 members. The music includes special arrangements of today's ballads, classic songs, popular show tunes and mainstream music.

We foster talent through a combination of teaching, coaching, and nurturing the formation of small ensembles like quartets within our chorus. Our members especially enjoy being a part of our rich chordal sound and our sisterly friendships.

We are looking to sponsor young women with a willingness to commit their time, effort, and enthusiasm to learn amazing songs with us, while developing their vocal skills and furthering their musical education.

**2018**  
**Marie Peachey**  
**Memorial Scholarships for Young Women**  
**Application Form**

1.	Last Name:	First Name:
2.	Mailing Address Street:  City: Postal Code:	
3.	Telephone : Email Address:	
4.	Date of Birth:   Month                   Day                   Year	
5.	Name and location of school you attended most recently:	
6.	A. List any academic honors, awards and extracurricular activities :   B. Hobbies and other interests:   C. Volunteer activities:	
7.	If you are under 18 years of age, please provide name & address of parent(s) or legal guardian(s):  Name(s) : Street:  City: Postal Code:  Telephone of parents or legal guardians:	

**Please provide:**

**Your most recent school transcript**

**One letter of reference from someone who knows you well.**

**STATEMENT OF ACCURACY**

I hereby affirm that all the above stated information provided by me is true and correct to the best of my knowledge.

I hereby understand that if chosen as a scholarship winner, the scholarship money will be paid directly to Sweet Adelines International, Acappella Sounds Chorus, and Region One Competition (if applicable) to defray membership costs.

**Signature :** \_\_\_\_\_ **Date:** \_\_\_\_\_

**Signature of parent or legal guardian  
if applicant is under the age of 18:** \_\_\_\_\_ **Date:** \_\_\_\_\_

**PLEASE SEND COMPLETED APPLICATION TO:**

**Marie Peachey Scholarships  
Acappella Sounds Chorus  
391 Montrose  
Beaconsfield QC  
H9W 6G2**

**ELECTRONICALLY:**

**[scholarships@acappellasoundschorus.ca](mailto:scholarships@acappellasoundschorus.ca)**